

FITCH RATINGS AUMENTA CALIFICACIÓN DEL MUNICIPIO DE VERACRUZ

Tuxpan, con flexibilidad financiera

En materia de liquidez, ha hecho depuración de pasivos de administraciones pasadas

Redacción
EL ECONOMISTA

EL FORTALECIMIENTO de la flexibilidad financiera del municipio de Tuxpan, Veracruz, derivada del incremento en los ingresos de libre disposición y en la reducción del gasto operacional, así como la mejora en su posición de liquidez por la depuración de pasivos no bancarios, fueron factores clave para que Fitch Ratings aumentara la calificación crediticia a “BB+ (mex)” desde “BB(mex)”, cuya perspectiva mantuvo Estable.

La firma consideró que durante el 2016 y al avance de junio de este año, el desempeño presupuestal de Tuxpan fue satisfactorio.

Al 31 de diciembre del año pasado, los ingresos de libre disposición sumaron 426.3 millones de pesos, que significó un crecimiento anual de 13.4%, impulsados por un fortalecimiento en la recaudación propia.

Por otro lado, el gasto operacional (gasto corriente más transferencias no etiquetadas) tuvo una disminución de 6.5%, por menores erogaciones por materiales y suministros, así como por servicios generales; en el avance a junio del 2017 continúa con una tendencia a la baja (fue menor en 3.5% respecto al mismo periodo del 2015).

“La flexibilidad financiera del municipi-



El gasto operacional tuvo una disminución de 6.5%, por menores erogaciones por materiales y suministros. FOTO : API TUXPAN

pio mantiene una tendencia volátil en el periodo de análisis (2012- 2016). En el 2016 el ahorro interno (flujo libre para servir deuda o realizar inversión) fue de 73.4 millones de pesos y representó 17.2% de los ingresos fiscales ordinarios, porcentaje que compara favorablemente con la mediana del grupo de municipios calificados por Fitch”, añade la calificadora en un reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Conforme al presupuesto 2017, se espera que la buena flexibilidad financiera se mantenga y que el ahorro interno sea de 48.7 millones de pesos al cierre del ejercicio.

En materia de liquidez, señala Fitch, Tuxpan ha hecho depuración de pasivos de administraciones pasadas. Al 31 de diciembre del 2016 el pasivo circulante cerró en 185.4 millones y la rotación de pasivos se redujo de 222 días en el 2015 a 147 días al cierre del año pasado.

La calificadora opina que el municipio presenta un nivel de endeudamiento directo moderado.